

# News Release

## Siap Wujudkan WBK, Lapas Karanganyar Canangkan Pembangunan Zona Integritas

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.NEWSRELEASE.ID](http://CILACAP.NEWSRELEASE.ID)

Jan 24, 2023 - 18:47



*Siap Wujudkan WBK, Lapas Karanganyar Canangkan Pembangunan Zona Integritas*

Siap Wujudkan WBK, Lapas Karanganyar Canangkan Pembangunan Zona Integritas

Cilacap, Info\_PAS- Sebagai Bentuk Kesiapan untuk Menujudkan Wilayah Bebas Korupsi dan Wilayah Birokrasi Bersuh Melayani, Lapas Karanganyar Laksanakan

kegiatan Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas Menuju WBK/WBBM 2023, Selasa (24/01)

Kegiatan diikuti oleh Jajaran Pejabat Struktural, Pegawai dan CPNS dengan bertempat di Aula Lapas Karanganyar.

Kegiatan dibuka dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan Mars Kemenkumham kemudian dilanjutkan dengan Doa Pembuka. Menuju pada puncak kegiatan, penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas Menuju WBK/WBBM oleh seluruh Pegawai yang berkomitmen dengan Kepala Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan.

Disaksikan secara langsung oleh Kalapas Karanganyar Hisam Wibowo, seluruh Pejabat Struktural melaksanakan penandatanganan, sedangkan Staf dan Anggota Rupam melaksanakan penandatanganan secara simbolis.

Dalam Sambutannya Kalapas Karanganyar, Hisam Wibowo menyampaikan,



“Kegiatan pencanangan pembangunan ZI antara Kalapas dengan pegawai ini menjadi agenda wajib bagi seluruh satker. Hal ini dikarenakan Agenda ini sebagai landasan kita dalam bergerak dan menjalankan komitmen bersama menuju WBK”

“Sebagaimana yang kita ketahui bahwa Lapas Karanganyar belum mendapatkan predikat WBK Namun demikian, semangat untuk mendapatkan predikat WBK jangan sampai pudar. Masing - masing pokja untuk mempersiapkan data dukung dengan maksimal, karena usaha tidak akan mengkhianati hasil.” - Lanjut Hisam

“Hal penting yang harus digaris bawahi adalah, kegiatan pembangunan Zona Integritas menuju WBK/WBBM ini bukan sekedar mendapatkan predikat belaka,

tetapi yang terpenting adalah bagaimana wujud perubahan dari segi pelayanan kepada publik dalam hal ini WBP, Keluarga WBP dan Stakeholder eksternal.”  
Pungkas Hisam.

Kegiatan diakhiri dengan menyanyikan lagu Bagimu Negeri dan sesi foto bersama.

#KemenkumhamRI

#KumhamSemakinPasti

#KemenkumhamJateng

#KaranganyarAmpuh

#Ayuspahrudin

#WBK

#WBBM

#ZonaIntegritas